
A C T A 373: En la ciudad de Nueva Helvecia a los cuatro días del mes de agosto del año dos mil 
eintitrés, siendo la hora 19 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. Alcalde 

Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Nair Ackermann, Julio Naviliat actuando 
n secretaria Sofía Harreguy. 

Alcaide da iecíura ai comunicado de Adeom sobre partida que recibirán los funcionarios que trabajan 
en el cementerio por su labor esencial con la manipulación de cuerpos. 

Elizabeth Inthamoussu solicita un contenedor amaril lo, Alcalde propone llevar a modo préstamo el de 
la Plaza de Deporte. Concejal Julio Naviliat consulta si ya no quedan más contendedores. Alcalde 
informa que el que queda es del Liceo de Nueva Helvecia. 

Hogar PRO BIENESTAR SOCIAL DEL ANCIANO agradece al Municipio por haber sido invifado a la 
Fiesta del Chocolate lo cual le genero un gran ingreso a su Instituto, y espera ser invitado para la 
próxima edición. 

A U T E L celebra los 40° aniversarios e invita a participar del almuerzo que se dará el día 12/08 en 
Club Nacional, Alcalde participará. 

Club Universal de Concordia invita a la tradicional Fiesta Suiza, el 13/08 a partir de las 12:00; por 
este motivo solicitan colaboración en la amplif icación. Se aprueba ayudar con $12.000 y la compra 
de dos tickets, que serán para la Concejales. 

Club Social y Deportivo Zapican abocado en la realización de la Fiesta Suiza invita a la participación 
y para la realización de la misma solicitan apoyo económico para la amplif icación. Se aprueba 
colaborar con $12.000 y la compra de 2 tickets. 

Club Leones Colonia Suiza organiza la cata de vino solidaria, por tal motivo solicita apoyo en la 
amplificación con un costo de $23.100, el cual se aprueba con la compra de 2 tickets que serán 
itilizados por Concejales Naviliat y Ackermann. 

Icalde informa de visita de coordinadores de Plenario el Lunes 7 a las 13:00. 

Club River Paraje El Cuadro con motivo del mes de la mujer rural realizará evento el 7 de octubre y 
por tal motivo hacer llegar invitación a quien quiera inscribirse a participar del evento, invitando un 
grupo se coordinará. 

Alcalde comunica que Domingo 13 se realizará en Plaza de los fundadores el Día del niño con la 
^MTticipación de Mi casa la tuya, apoyo de Leos y Rotary, marco de los 2 años de funcionamiento 
^^^ ter rumpido del Mercado. 

IntenáéRcia de Colonia estará presente en la Expo Prado 2023 del 9 a 17 de setiembre. El Director 
de Cultura solicita posibil idad de que los dos grupos tradicionales estén presentes el 10 y el 16 y 
costear uno de los micros por parte del Municipio. Se aprueba. 

Se informa del avance en la Plaza de los Vascos que llevará 10 días para terminar la colocación de 
un juego para niños (mangrul lo) 

Sr. Juan José Descovich presenta nota por alta velocidad en el Barrio el Retiro. 

b ib l ioteca Popular Dámaso A. Larrañaga recibirá a Guil lermo Pellegrino quien realiza actividades de 
Y £ ) C E S I M P R E S C I N D I B L E S , por tal motivo solicitan colaboración para almuerzo y cena del 
pa i tante . Tal evento será para chicos del liceo y la UTU. Se aprueba. 

labrina Geymonat solicita extracción de árbol. Se pasa nota a capataz. 



Colegio de Schoenstatt con motivo de los 80 años escribieron articulo para diario el cual t iene un 
costo de $5000. Se aprueba. 
Solicitan renovar el cartel colocado en la parada de Batlle y Ordoñez. Queda previsto para la 
reestructura de garitas. 

olicita cuerpo inspectivo para el 5/10 hora 16:00 con motivo de la procesión y 8/10 de 9:30 a 12:30 
n motivo de Duatlón. 

Liceo de Nueva Helvecia invita a participar de los festejos de los 75 años de la Institución, por tal 
solicitan participación de la orquesta Municipal. Se eleva a Dirección de Cultura. 

Colectivo de deporte paralímpico solicitan colaboración para el traslado de Katherine Hoff en el 
deporte, se coordina. 

» 

Arturo Balbuena solicita bajada de cordón en su domicil io, la entrada ya está realizada. 

Guil lermo Amonte solicita retiro de dos árboles. Se pasa al capataz. 
/ 

Martin Savedra solicita l impieza de desagüe por estancamiento, adjunta fotos. Se pasa al Capataz. 

Grupo GAMACS solicita plantación en el ornato público adjuntando sugerencia. 

Se une a la Sesión la Concejal Milka Shannon por medio de video l lamada. 
Anai lén Nassif presenta proyecto de desarrollo, creación e implementación de un sistema de Chat 
bot. Programa informático que simula conversación con el usuario mediante el uso de texto de voz, 
para mejorar la atención al usuario. Se puede usar desde una computadora, un celular para brindar 
una mejor comunicación, resolver dudas sobre tramites, recibir sugerencias. 

ablo Remedios solicita corte de árboles que se encuentran próximos a cableado de UTE, por tal 
azón pide retirarlos. 

ra. Abis Solis solicita permiso para colocar carrito gastronómico los días Sábados frente a Café del 
osque. 

Sr. Sergio Olivera Artista Escultor se presenta en 9 Simposio Internacional de Escultura el 7 de 
Setiembre , por tal motivo solicita ayuda económica. Se aprueba colaborar como última vez con 
$6000. 

Exp 13-2023-597 Leizagoyen Martin, presenta proyecto de remodelación para estacionamiento de 
Panadería San Francisco citada en Germán Imoff y Luis A de Herrera, se eleva a Transito para 
estudio técnico. 
Fundación Semil la Magnética presenta proyecto de Centro de equinoterapia para nuestra Ciudad. 

Alcalde informa números aproximados de la ganancia de la Fiesta del chocolate, 
^ ^ 6 0 0 . 0 0 0 , y unos $80.000 dólares para la Instituciones. 

Concejal Julio Naviliat propone para próxima Fiesta, trabajar tema tránsito con la ULOSEV. 

Además plantea la necesidad de bitumen Argentina Esteban Lazague y Amér ica del Sur. Se decide 
realizar expediente. 

ncejal Naviliat expresa sobre la falta de información ante este Municipio por la colocación de luces 
rrio Terrab, adjudicadas en redes por lista 3904 c por gest iones en visita del Secretario General 

il lermo Rodríguez, Concejo desaprueba dichas prácticas. 



Alcalde informa denuncia sobre vecino Eduardo Verde, por árbol que fue cortado por municipales. 
Informa que fue por tareas planif icadas con electrotecnia. 
Miércoles a las 10 horas en Curbelo se recibirá delegación de colombianos y AUCI . 

Siendo las hora 20:44 se levanta la Sesión, quedando fi jado pata el próximo viernes. 
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